
Перенос Романовичского ФАПа и
организацию  досуга  для
молодежи  обсудили  во  время
встречи с населением
В Романовичской средней школе прошла встреча с населением. На
повестке дня стояли два важных вопроса: перенос местного ФАПа
и организация досуга для молодежи.
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